### No Efectuaron Sesión Plenaria por Inscripción

Ayer no se efectuó la se-sión plenaria semanal de la Asamblea Legislativa, ya que un número grande de los diputados estaban ocupados en llenar las formalidades de su inscrip-ción como candidatos a un nuevo período en la Asam-

La Dra. Maria Julia Castillo, presidenta del Orga-no Legislativo, informó

que la próxima plenaria será hasta el jueves 21 de febrero.

Dijo también que no se realizó la plenaria de ayer, porque la mayoría de dipu-tados estuvo hasta la medianoche del miércoles en el Consejo Central de Elecciones, pendientes de la presentación de sus docu-

-Favor pase a la página 25.

#### **PPS Elige Candidatos** a Alcaldes de Sonsonate

doreño eligió a sus candidatos para alcaldes, de los municipios del departamento de Sonsonate.

mento de Sonsonate.

La planilla municipal de
Nahuizalco, tiene como
candidato a alcalde a Jorge Alberto Méndez y síndico a Miguel Angel Pérez.
En el municipio de Santo

Domingo de Guzmán, PPS

para síndico, Rogelio Cas-tro. En San Antonio del Monte, el candidato a alcalde es Saturnino Antonio

# tiene de candidato a alcal-de a Noé Rivera Torres y síndico a Moisés Ruiz Me-

### néndez. En Nahulingo, el candidato es Fausto Zelidón y

-Favor pase a la página 52.

### Reestructurar FIGAPE **Pide Presidente SCIS**

El FIGAPE debe ser reestructurado para que su función esté más apegada a la intención por la que fue creado: ayudar a la pe-queña y mediana empre-sa, declara don Carlos Remberto González, nuevo presidente de la Sociedad de Comerciantes e Indus-

intereses altos Los intereses attos, tiempos cortos, garantías hipotecarias y otros requisitos que exige FIGAPE, no los pueden cubrir los pequeños empresarios, por lo que esa institución, no sólo debe ser reestructurada sino li-

-Favor pase a la página 50.

#### **Tribunal Abre a Pruebas** un Juicio de Peculado

Ha quedado abjerto un puicio de peculado contra el Ingeniero Agrónomo E-nrique Paredes Contreras en el Juzgado Primero de

Hacienda de San Salvador. El juicio se inició en julio de 1982, cuando la Fiscalía presentó un escrito denunciando al Ingeniero Pare-des, quien había desempe-ñado el cargo de Director General de Ganadería en

En el informativo aparece que el Ing. Paredes fue encomendado para traer

tal de más de los 200 mil dólares, que en ese enton-ces se pagaban al 2.50. El dinero lo recibió el Ing. P

permiso de aterrizar o de hacer la entrega del ganaque supuestamente

redes y se fue a Estados Unidos.

Resultó que el Ing Pare-Résulto que el Ing. Pare-des —según aparecen al-gunas pruebas que no han sido aceptadas del todo en el tribunal—compró el ga-nado, lo trajo a San Salva-dor pero no le dieron el



ACCIDENTE DE TRANSITO. Camión de la Fuerza Armada que conducía tropa y un bus de la ruta a San Vicente, chocaron a la altura del Km. 31, ca-rretera al oriente del país. Un total de veintitrés golpeados es el saldo del accidente.



CONMEMORACION. Chalatenango conmemoró ayer los 130 años de ser Departamento. Hubo muchos actos y la población se reunió en las calles adyacentes a la iglesia para oír a los oradores, entre los que estuvieron el coronel Sigifredo Ochoa Pérez y el coronel Luis Alonso Amaya, Comandante de la 4ª Brigada de Infantería y Comandante Departamental, respectivamente.

Coronel Ochoa:

## Chalatenango Necesita Reconstruir lo Destruido

memorativos del 130 aniversario de haber sido fun-dado el departamento de Chalatenango, celebrados ayer, el Coronel Sigifredo Ochoa Pérez, dijo que esta zona del país necesita de auch pais necesita de muchas obras públicas que impulsen su desarrollo y recuperación.
Ochoa Pérez es el Comandante de la 4ª Brigada

de Infantería sita en El Pa-raíso y después de anun-ciar la creación del Comité Departamental de Restauración de Areas, hizo una descripción de las necesidades más urgentes de cestades mas drigentes de Chalatenango, las cuales describió así; la construc-ción de 20 escuelas y dos mil pupitres y la incorpo-ración de 120 maestros, en el ramo de Educación; la construcción de 15 centros construcción de 15 centros de salud con sus respecti-vos médicos y medicinas; 10 proyectos de electrifica-ción; 13 edificios para al-caldías; 10 casas comuna-

tos de mejoramiento de viviendas; 13 telefónos públicos y 167 kilómetros de carreteras.

La Fuerza Armada, a-gregó el Coronel Ochoa Pérez, ha trabajado por im-



Coronel Sigifredo Ochoa Pérez.

#### Reconocen dos Muertos en Santa Ana

SANTA ANA.— En la ca-rretera a Chalchuapa fue encontrado el cadáver de Jorge Alberto Murillo Mo-

Jorge Alberto Murillo Morán, de 38 años, quien cayó del pescante de un bus cuando quiso abordarlo.
Rigoberto del Tránsito Nájera, de 28, fue encontrado sin vida en el final de la Avenida Indenpenden-cia Sur, a un lado de la autipista. Se ordenó que se le practicara la autopsia.

INVESTIGAN MUERTE DE PROFUGO

denado investigaciones en torno a la muerte de Ser-gio Hernández, de 35 años, prófugo de Asunción Mita, Guatemala, donde era buscado por robos según informes oficiales. Juntamente con una mujer de aquel mismo lugar, Her-

-Favor pase a la página 70.

latenango con la idea de que logre pronto su recuperación.

El Coronel Benjamín Ramos Mendoza, Comandante Departamental, ex-presó que los chalatecos están entre los 5 millones de salvadoreños que anhelan la paz, ya que éste ha sido uno de los departa-mentos más castigados por la subversión y reiteró la decisión de la Fuerza Armada de combatir a los enemigos de la democra-cia que atentan contra la postes del alumbrado eléctrico, matando a gente inoy cerrando centros

Guardia Captura

Miguel Angel Alvarez, allas "Milo", fue capturado por la Guardia en el caserío Los Martínez, cantón

Potrerillos del Matazano, Chalchuapa, por pertene-cer al ERP.

bus de la ruta 245, que bus de la ruta 245, que hacía recorrido entre San-ta Ana y Metapán, así como formó parte de rete-nes colocados en la carre-

tera a Ahuachapán.

Los terroristas que resultaban heridos en combate contra la Fuerza Ar-

mada -dice Alvarez- los

curaban con desinfestantes y con pastillas anti-bióticas que compraban en

Chalchuapa con el dinero

que robaban en los rete-nes. Dijo que nunca le

-Favor pase a la página 27.

La Guardia dice que Alvarez confesó haber parti-cipado en la quema de un

a un Terrorista

cente y cerrando centros de trabajo. El acto conmemorativo fue presidido por el Presi-dente Duarte, su Gabinete, altos funcionarios civiles y militares, representantes de la Iglesia Católica y pú-blico en general de la ciudad.

Los miembros del Comi-

té Departamental de Res-tauración de Areas, fueron iuramentados por el Presidente de la República.

En San Miguel:

#### Por la Falta de Agua no han Iniciado las Clases

SAN MIGUEL.-Por la falta de agua no han podido iniciar las clases los centros educativos de esta ciudad y millares de estu-diantes continúan perdiendo su tiempo, informan pa-dres de familia.

Dicen que son más de una decena de centros educativos oficiales y priva-dos, los que despachan antes de las nueve de la mañana a los alumnos. Esta situación la vienen padeciendo, dicen, desde hace ya varios días.

Dicen que en la urbanización El Molino está funzacion El Molino está fun-cionando un pozo, pero ANDA no puede operarlo debido a que no se le ha he-cho el traspaso legal del te-rreno donde está cons-truido el pozo, cuyo ma-nantial es abundante.

Los afectados piden las intervención del Comi-

-Favor pase a la página 38.

#### 10 Soldados y Pasajeros Golpeados en Accidente

Diez soldados de la Pri-mera Brigada de Infan-tería y quince pasajeros que se conducían en el bus placas B-76 269 de la ruta 116 San Vicente-San Salvador resultaron golpeados en un choque.

El accidente ocurrió a eso de las 6:30 de la maña-na a la altura del kilóme-tro 31 de la carretera Panamericana, a inme-diaciones de Cojutepeque, cuando el camión de la Fuerza Armada que llevaba cerca de 50 soldados y oficiales chocó contra el bus que se dirigia a San Salvador. El motorista del bus,

Erasmo Concepción Mejía, pese a los esfuerzos que hizo por evitar el choque, no pudo y su vehículo alcanzó a la parte leteral del camión y resultaron golpeados 10 soldados y los

pasajeros del bus.
Inmediatamente los soldados dieron auxilio a los pasajeros más graves y otros se dedicaron a tratar de rescatar al motorista del bus que había quedado aprisionado por el timón y le prestaron los primeros auxilios los enfermeros de la Brigada e igualmente atendieron a sus compañe-

-Favor pase a la página 27.